
Pertuis, le 5 novembre 2010

Questions du groupe Agir pour Pertuis 

 Conseil Municipal du 17 novembre 2010

Question N°1

Monsieur le Maire,

Quelles démarches avez-vous entreprises pour éviter le départ du centre ville de l’antenne de la 
Caisse Régionale d’Assurance Maladie, un service public de proximité indispensable à nombre de nos 
concitoyens parmi les plus fragiles : personnes âgées, malades, handicapés... ?

Question N°2

Monsieur le Maire,

Une fois encore le Service Public est mis à mal à Pertuis : après la fermeture provisoire de la Poste cet 
été, les Pertuisiens ont encore trouvé porte close rue François Morel. Le bureau de la CRAM  a en 
effet disparu en ne laissant sur place aucune information !

Les personnes qui  avaient lu dans le  journal  l’annonce de ce déménagement n’ont pas été plus 
avancées : dans la zone, aucune signalisation ni fléchage ! 

Pouvez-vous intervenir  auprès de la CRAM pour qu’un courrier informatif  soit  adressé à tous les 
assurés de Pertuis ?

 Question N°3

Monsieur le Maire,

Les travaux de la Dévalade privent le centre ancien de l’un de ses principaux accès. Or ces travaux ont 
été  commencés  sans  information  auprès  des  commerçants.  Les  Pertuisiens  constatent  qu’aucun 
panneau d’information n’a été mis en place pour faciliter l’accès des automobilistes au centre ville 
pendant  la  durée de ces  travaux.  Il  nous  a  été  rapporté  qu’une automobiliste  a  été  obligée de 
traverser le marché du vendredi matin pour se rendre à l’hôpital

Pouvez-vous apporter une solution à ce problème sérieux ? 



Question N°4

Monsieur le Maire,

Des aménagements conséquents ont été réalisés à l’Hôtel de Ville depuis plus d’un an. Cependant, 
aucun plan, aucun projet, aucun chiffrage de ces réalisations n’a été présenté, ni en commission 
travaux, ni en conseil municipal.

Pouvez-vous nous donner le coût total de ces travaux pour la commune ?

De plus, la réalisation du sas d’entrée de la Mairie ne permet plus à nos concitoyens un accès libre et 
direct aux panneaux d’affichage légal.

Pensez-vous poursuivre les aménagements du hall afin que l’affichage des informations légales ne se 
trouve pas relégué dans un coin non accessible ?

 Question N°5

Monsieur le Maire,

Des riverains de la rue du Chanoine Trouillet nous ont signalé qu’une plaque d’égout se soulève au 
milieu de la chaussée en cas de pluie abondante, sans gros orage. C’est un risque d’accident récurant. 
Le réseau d’évacuation des eaux pluviales se trouve certainement encombré en aval.

Pouvez-vous demander une intervention du service concerné ?
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